

Wohnheim und Förderstätte

Aktionstag der Frauen-Union bei der Lebenshilfe

Osterhofen. Die CSU Frauen-Union um Vorsitzenden Irene Kastenmeier hat am Donnerstagabend das Wohn- und Pflegeheim der Lebenshilfe Deggendorf sowie die Förderstätten besucht.

Der Rundgang der Frauen begann mit dem Besuch der Förderstätten. Dabei zeigte Claudia Stecher, Leiterin der Sozialdienste und Förderstätten in Deggendorf, wie die Bewohner in den jeweils drei Gruppen miteinander leben und wie der Alltag gestaltet wird. Die Förderstätte betreut die Menschen in der Tagespflege, weshalb am Nachmittag gegen vier Uhr die Bewohner von Bussen wieder heim gebracht werden.

Der Tagesablauf erfolgt in drei Gruppen, die in den meisten Fällen aus vier Personen bestehen. In der Freizeit basteln die Bewohner gemeinsam mit den Betreuern oder unternehmen Ausflüge, beispielsweise zum Einkaufen in ei-



Heimleiterin Silva Eisenblätter (3. von rechts) begrüßt die Frauen-Union und die Vorsitzende Irene Kastenmeier (5. von rechts). – Foto: Jöris

nem nahe liegenden Einkaufsmarkt.

Nach einer kurzen Kaffeepause besichtigten die Mitglieder der Frauen-Union auf ihrem Rundgang das Wohn- und Pflegeheim, welches direkt neben den Förderstätten liegt. Dabei gab Heimleiterin Silva Eisenblätter einen Einblick in das eigentliche „Zuhause“ der Bewohner und deren alltägliches Leben. Für Privatsphäre ist in der Einrichtung ebenfalls gesorgt,

da jedem Bewohner ein eigenes Zimmer zur Verfügung steht. Außerdem werde das Thema Selbstständigkeit in der Einrichtung groß geschrieben, so Eisenblätter.

Am Ende des Nachmittags bedankte sich Vorsitzende Kastenmeier für den informativen Rundgang. Sie lud alle Mitglieder der Frauen-Union zu einem gemeinschaftlichen Ausklang des Nachmittags ein. – tj